



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

Vorágine

12/08/2023

LEGISLATIVO



Necesario, asegurar abasto de agua en Puebla, señala Ignacio Mier

En Puebla es necesario asegurar el abasto de agua e implementar acciones para evitar que empresas extranjeras continúen con la inhibición de la lluvia en Puebla, ya que la población paga las consecuencias con la escasez de agua, indicó el líder parlamentario morenista, Ignacio Mier Velazco. Explicó que tres empresas extranjeras: dos canadienses y una norteamericana, elevan drones con el objetivo de subir la temperatura, dispersar las nubes y con ello impedir la lluvia, ya que practican la agricultura protegida en la que se trabaja con pozos de riego e invernaderos, por lo que, si llueve demasiado o graniza, se estresan los cultivos.

<https://www.voragine.com.mx/2023/08/11/necesario-asegurar-abasto-de-agua-en-puebla-senala-ignacio-mier/>